

– english version below –

Teilnahmebedingungen (Allgemeine Geschäftsbedingungen) für deine Anmeldung zu einem Absolventenkongress 2024

1. Geltungsbereich:

Die nachstehenden Teilnahmebedingungen - AGB - regeln das Vertragsverhältnis zwischen den Teilnehmer:innen ("Teilnehmer:innen") und dem Veranstalter ("Veranstalter"), der Staufenberg Institut GmbH, im Zusammenhang mit der Teilnahme an Karriere Events, der Absolventenkongress Reihe.

2. Veranstaltung und Vertragsgegenstand:

Die Teilnahmeberechtigung bezieht sich auf die Karriere Events, welche vom Veranstalter organisiert werden. Diese umfassen die Absolventenkongresse in Stuttgart, Essen, Hamburg, Frankfurt, München und Köln. Die Teilnahme berechtigt ausschließlich zum Besuch der Veranstaltungen zu privaten Zwecken. Folglich ist es während der Messe untersagt, eigene Werbematerialien oder Eigenwerbung ohne vorherige schriftliche Zustimmung des Veranstalters zu verbreiten. Im Falle, dass ein:e Teilnehmer:in andere Teilnehmer:innen und/oder teilnehmende Unternehmen werblich oder zu sonstigen kommerziellen Zwecken kontaktiert, ist der Veranstalter zum Ausschluss des:r Teilnehmer:in vom Besuch der Messe berechtigt und/oder kann ihm/ihr dauerhaft Hausverbot erteilen. Die Berechtigung zur Teilnahme ist nicht übertragbar.

3. Anmeldung und Registrierung:

Die Anmeldung für die Karriere Events erfolgt über die entsprechende Website des Veranstalters. Die Registrierung ist erst abgeschlossen, wenn der Veranstalter die Anmeldung bestätigt hat. Mit der Anmeldung erklärt der/die Teilnehmer:in sein Einverständnis mit diesen Teilnahmebedingungen.

Die Teilnahme am Event ist kostenlos. Wenn im Vorfeld oder auf dem Event zusätzliche kostenlose Services – CV-Checks, Bewerbungsbilder etc. – angeboten werden, dann handelt es sich um Angebote des Veranstalters bzw. dessen Partner.

4. Teilnahmeberechtigung:

Die Teilnahme an den Karriere Events steht Studierenden, Absolvent:innen von Universitäten/Hochschulen sowie Young Professionals mit maximal drei Jahren Berufserfahrung offen. Der Veranstalter behält sich das Recht vor, von den Teilnehmer:innen einen Nachweis über ihre Qualifikation zu verlangen. Dieser Nachweis kann beispielsweise in Form einer Immatrikulationsbescheinigung, eines Abschlusszeugnisses oder eines Studierendenausweises erbracht werden. Die Nichterbringung eines solchen Nachweises kann zum Ausschluss vom Event führen. Stellt sich heraus, dass der/die Teilnehmer:in diese Kriterien nicht erfüllt, wird diese:r von der Teilnahme ausgeschlossen.

5. Erstellung und Löschung von Profilen:

Mit der Anmeldung wird ein Profil für den/die Teilnehmer:in auf der digitalen Plattformen *absolventenkongress.de* des Veranstalters angelegt. Dieses Profil unterliegt der Datenschutzerklärung des Veranstalters und deren Aktualisierungen, welche unter folgendem Link abrufbar ist: <https://www.absolventenkongress.de/static/datenschutz.html>. Über eine kurze Mitteilung per E-Mail an kontakt@staufenbiel.de kann das Profil gelöscht werden.

Die Profil-Daten sind für alle Unternehmen, die an der Event teilnehmen, sichtbar – zwei Wochen vor dem Event und nachträglich für vier Wochen (Ausnahme Absolventenkongress Köln: vier Wochen vor dem Event und bis zum 31.12.2024). Diese Sichtbarkeit ermöglicht es Unternehmen, den/die Teilnehmer:in persönlich zu Gesprächen einzuladen oder nach dem Event mit diesem/r in Kontakt zu bleiben, beispielsweise für offene Positionen.

6. E-Mail-Kommunikation:

Mit der Anmeldung stimmt der/die Teilnehmer:in dem Erhalt von E-Mails vor dem Karriere Event zu. Diese E-Mails enthalten Informationen über Neuigkeiten, exklusive Services und relevante Inhalte zum Event.

7. Datenschutz und Fotorechte:

Die Verarbeitung personenbezogener Daten erfolgt gemäß den Bestimmungen der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO).

Der/die Teilnehmer:in räumt dem Veranstalter das Recht ein, ihn/sie auf der Veranstaltung zu fotografieren und/oder zu filmen. Diese Aufnahmen können zu Werbezwecken zeitlich, örtlich und inhaltlich unbeschränkt in allen bekannten Medien genutzt werden. Der/die Teilnehmer:in verzichtet insoweit auf die ihm/ihr zustehenden Persönlichkeitsrechte, insbesondere das Recht am eigenen Bild. Der Veranstalter ist berechtigt, diese Rechte ganz oder teilweise ohne vorheriges Zustimmungserfordernis auf Dritte zu übertragen.

Der/die Teilnehmer:in erklärt sich ebenfalls damit einverstanden, dass sein/ihr Feedback und eventuelle Testimonials bezüglich der Messe vom Veranstalter für Marketingzwecke verwendet werden können, sofern keine schriftliche Aufforderung zur Geheimhaltung vorliegt.

8. Weitergabe der Daten an Dritte:

Die personenbezogenen Daten der Teilnehmer:innen können an die auf dem Event ausstellenden Unternehmen weitergegeben werden. Sämtliche dem Veranstalter übermittelten personenbezogenen Daten der Teilnehmer:innen werden im Übrigen ohne die schriftliche Einwilligung der Teilnehmer:innen nicht Dritten zugänglich gemacht, es sei denn, dass dies aufgrund gesetzlicher oder behördlicher Anordnung erfolgen muss.

9. Änderungen und Absage von Veranstaltungen:

Der Veranstalter behält sich das Recht vor, Änderungen im Programm oder der Durchführung der Veranstaltungen vorzunehmen. Im Falle höherer Gewalt oder unvorhersehbarer Umstände kann der Veranstalter eine Veranstaltung absagen oder verschieben, ohne dass dies zu Schadensersatzansprüchen der Teilnehmer:innen führt.

10. Hausordnung:

Mit dem Besuch auf den Karriere Events erkennt der/die Teilnehmer:in die Haus- und Geländeordnung der jeweiligen Partnerlocation an.

- Die für den Absolventenkongress Stuttgart geltende Hausordnung der Partnerlocation Liederhalle ist unter folgendem Link abrufbar: https://www.liederhalle-stuttgart.de/fileadmin/user_upload/download_Hausordnung_2023_01.pdf
- Die für den Absolventenkongress München geltende Hausordnung der Partnerlocation MTC ist unter folgendem Link abrufbar: https://drive.google.com/file/d/14JuOsBUcvDy6BLmqV8VbEs5DJrf75Pq7/view?usp=drive_link
- Die für den Absolventenkongress Essen geltende Hausordnung der Partnerlocation Messe Essen ist unter folgendem Link abrufbar: https://drive.google.com/file/d/1UmtulCcDVsxY9aABPCpOU-Sd9Zy0NLDV/view?usp=drive_link
- Die für den Absolventenkongress Hamburg geltende Hausordnung der Partnerlocation Handelskammer ist unter folgendem Link abrufbar: https://drive.google.com/file/d/1kgUMM-N8uvgg-RPotU0udQ_nyHnF-1hg/view?usp=sharing
- Die für den Absolventenkongress Frankfurt geltende Hausordnung der Partnerlocation Messe Frankfurt ist unter folgendem Link abrufbar:

https://drive.google.com/file/d/1nCr3tJm0fayMnMSZvMJ7LIPRWLnFEC1l/view?usp=drive_link

- Die für den Absolventenkongress Köln geltende Hausordnung der Partnerlocation Koelnmesse ist unter folgendem Link abrufbar:
<https://www.koelnmesse.de/location-und-services/hallen-und-gelaende/hallen-und-gelaendeplan/haus-und-gelaendeordnung/>

Der Veranstalter behält sich das Recht vor, Teilnehmer:innen, die gegen die Hausordnung verstoßen, vom weiteren Besuch der Messe auszuschließen.

11. Schlussbestimmungen:

Sollten einzelne Bestimmungen dieser Teilnahmebedingungen unwirksam sein, berührt dies die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen nicht. An die Stelle der unwirksamen Bestimmung tritt eine wirksame, die dem wirtschaftlichen und rechtlichen Zweck der unwirksamen Bestimmung am nächsten kommt.

Conditions of Participation (General Terms and Conditions) for your registration for a *Absolventenkongress* 2024

1. Scope of application:

The following Conditions of Participation - GTC - govern the contractual relationship between the participants ("Participants") and the organizer ("Organizer"), Staufenbiel Institut GmbH, in connection with participation in career events, the *Absolventenkongress* series.

2. Event and subject matter of the contract:

The right to participate relates to the career events organized by the Organizer. These include the *Absolventenkongresse* in Stuttgart, Essen, Hamburg, Frankfurt, Munich and Cologne. Participation entitles the holder to attend the events for private purposes only. Consequently, it is prohibited to distribute your own advertising materials or self-promotion during the event without the prior written consent of the organizer. In the event that a participant contacts other participants and/or participating companies for advertising or other commercial purposes, the organizer is entitled to exclude the participant from visiting the event and/or may permanently ban him/her from the premises. The right to participate is non-transferable.

3. Application and registration:

Registration for the career events takes place via the corresponding website of the organizer. Registration is not complete until the organizer has confirmed the registration. By registering, the participant declares his/her agreement with these conditions of participation.

Participation in the event is free of charge. If additional free services - CV checks, application photos, etc. - are offered in advance or at the event, then these are offers from the organizer or its partners.

4. Eligibility to participate:

Participation in the career events is open to students, graduates of universities/colleges and young professionals with a maximum of three years of professional experience. The organizer reserves the right to request proof of qualification from participants. This proof can be provided in the form of a certificate of enrollment, a degree certificate or a student ID, for example. Failure to provide such proof may result in exclusion from the event. If it turns out that the participant does not meet these criteria, he/she will be excluded from participation.

5. Creation and deletion of profiles:

Upon registration, a profile is created for the participant on the organizer's digital platform *absolventenkongress.de*. This profile is subject to the organizer's privacy policy and its updates, which can be accessed at the following link: <https://www.absolventenkongress.de/static/datenschutz.html>. The profile can be deleted by sending a short e-mail to kontakt@staufenbiel.de.

The profile data is visible to all companies participating in the event - two weeks before the event and for four weeks afterwards (exception: Absolventenkongress Köln (Cologne): four weeks before the event and until 31.12.2024). This visibility enables companies to personally invite the participant to interviews or to stay in contact with them after the event, for example for open positions.

6. Email communication:

By registering, the participant agrees to receive emails prior to the career event. These emails contain information about news, exclusive services and relevant content about the event.

7. Data protection and photo rights:

Personal data will be processed in accordance with the provisions of the General Data Protection Regulation (GDPR).

The participant grants the organizer the right to photograph and/or film him/her at the event. These recordings may be used for advertising purposes in all known media without restriction in terms of time, place and content. In this respect, the participant waives the personal rights to which he/she is entitled, in particular the right to his/her own image. The organizer is entitled to transfer these rights in whole or in part to third parties without the need for prior consent.

The participant also agrees that his/her feedback and any testimonials regarding the event may be used by the organizer for marketing purposes, provided that no written request for confidentiality has been made.

8. Disclosure of data to third parties:

The personal data of participants may be passed on to the companies exhibiting at the event. All personal data of the participants transmitted to the organizer will not be made accessible to third parties without the written consent of the participants, unless this is required by law.

9. Changes and cancellation of events:

The organizer reserves the right to make changes to the program or the implementation of the events. In the event of force majeure or unforeseeable circumstances, the organizer may cancel or postpone an event without this leading to claims for damages by the participants.

10. House rules:

By attending the career events, the participant recognizes the house and site rules of the respective partner location.

- The house rules of the partner location Liederhalle applicable to the *Absolventenkongress* Stuttgart can be found at the following link: https://www.liederhalle-stuttgart.de/fileadmin/user_upload/download_Hausordnung_2023_01.pdf
- The house rules of the partner location MTC applicable to the Munich *Absolventenkongress* can be found at the following link: https://drive.google.com/file/d/14JuOsBUcvDy6BLmqV8VbEs5DJrf75Pq7/view?usp=drive_link
- The house rules of the partner location Messe Essen, which apply to the *Absolventenkongress* Essen, are available at the following link: https://drive.google.com/file/d/1UmtulCcDVsxY9aABPCpOU-Sd9Zy0NLDV/view?usp=drive_link
- The house rules of the Hamburg Chamber of Commerce (Handelskammer) partner location that apply to the *Absolventenkongress* Hamburg are available at the following link: https://drive.google.com/file/d/1kgUMM-N8uvvgg-RPotU0udQ_nyHnF-1hg/view?usp=sharing
- The house rules of the partner location Messe Frankfurt that apply to the *Absolventenkongress* Frankfurt are available at the following link: https://drive.google.com/file/d/1nCr3tJm0fayMnMSZvMJ7LIPRWLnFECil/view?usp=drive_link
- The house rules of the partner location Koelnmesse that apply to the *Absolventenkongress* Cologne can be found at the following link: <https://www.koelnmesse.de/location-und-services/hallen-und-gelaende/hallen-und-gelaendeplan/haus-und-gelaendeordnung/>

The organizer reserves the right to exclude participants who violate the house rules from further visits to the trade fair.

11. Final provisions:

Should individual provisions of these Conditions of Participation be invalid, this shall not affect the validity of the remaining provisions. The invalid provision shall be replaced by a valid provision that comes as close as possible to the economic and legal purpose of the invalid provision.